

10. Spieltag Rückrunde Saison 2015 / 2016

Bezirksklasse 6: CVJM Kelzenberg 1 - TTC BW Grevenbroich 3 9:2

Deutlicher Sieg im Spitzenspiel: Die Bezirksliga ruft!

Am Samstagabend traf im Spitzenspiel der Bezirksklasse die erste Mannschaft auf die dritte Mannschaft des TTC BW Grevenbroich. Immerhin 22 Zuschauer zog es am Samstagabend nach Jüchen um das Spiel zu sehen. Für die Bezirksklasse ist das schon ordentlich. Nach vielen sehr deutlichen Siegen freuten sich die Kelzenberger auf das Spiel und die Herausforderung. Dementsprechend konzentriert ging man an den Tisch.

In den Doppeln startete man gewohnt gut mit 2:1 Punkten. Die Doppel Elmar Brunn/Thorsten Schlangen und Heinrich Winkler/Stephan Morjan gewannen jeweils ohne große Probleme mit 3:0 Sätzen. Heinrich und Stephan haben damit ihre Niederlage im Hinspiel gegen Goetz/Theis wieder wett gemacht. Niklas Peltzer und Thomas Elstner holten zwar einen Satz, aber ansonsten war nicht viel drin gegen das gegnerische Spitzendoppel Sanchez/Schüller.

In den Einzelspielen ging es dann plötzlich ganz schnell. Die Kelzenberger gewannen nach und nach alle Spiele und das meistens sogar in drei Sätzen. Nur Heinrich musste nach vier Gewinnsätzen noch Norbert Schüller gratulieren. Überraschend endete somit auch das Spitzenspiel deutlich mit 9:2 Punkten für die Erste. Mit dieser starken Mannschaftsleistung hat man nun wohl endgültig bewiesen, dass man wirklich reif ist für die Bezirksliga!

Jetzt ist erstmal Spielpause über die Osterferien. Bei noch drei ausstehenden Spieltagen fehlt nur noch ein Sieg für die Kelzenberger. Dann ist die Meisterschaft und damit der Aufstieg in die Bezirksliga endgültig besiegelt.

Die Punkte für Kelzenberg holten:

im Einzel: Niklas Peltzer (2), Elmar Brunn (2), Thorsten Schlangen (1),
Stephan Morjan (1), Thomas Elstner (1)

im Doppel: Elmar Brunn / Thorsten Schlangen (1), Heinrich Winkler / Stephan Morjan (1)

Bezirksklasse 6: TTF Rhenania Königshof 2 - CVJM Kelzenberg 2 9:3

Ein klarer Sieg von Bunti und zwei knappe Fünfsatzerfolge reichten den Kelzenbergern nicht um die Krefelder in Verlegenheit zu bringen. Bei noch drei Begegnungen ist es fast unmöglich, den Relegationsplatz noch zu erreichen. Doch das Team kämpft weiter.

Herren-Kreisliga: TG Neuss 3 - CVJM Kelzenberg 3 8:8

Klassenerhalt mit eigener Kraft geschafft! Das war das Ziel für Kelzenbergs Dritte und es wurde eine Punktlandung. Zwei Doppelsiege legten den Grundstein. Tim Biederbeck blieb im oberen Paarkreuz ohne Sieg, Ralf Maywald besiegte die junge Nr.2. HP Conen war in der Mitte mit zwei Siegen - jeweils im fünften Satz - dann der Matchwinner. Hans-Willi Koenen steuerte in einem Drama über fünf Sätze mit fünfmal Zwischenstand von 9:9 einen Punkt bei. Besonders stinkig war im unteren Paarkreuz anschließend TG's Nr.6. Erst verlor er mit

seinem Partner gegen Tim Müller / Wilfried Lungen das Doppel; anschließend musste er sich trotz deutlich höherer QTTR-Punkte denselben Spielern auch im Einzel geschlagen geben.

1.HKK: CVJM Kelzenberg 4 - SV DJK Holzbüttgen 5 5:9

Ein Deja-vu Erlebnis hatte die Vierte des CVJM im letzten Saisonspiel. Wie schon gegen Theo Neuss fing man gegen Holzbüttgen super konzentriert an und holte einen 5:2 Vorsprung heraus. Doch dann gingen sieben Einzel in Folge an den Gast. Damit steigt das Team um Dirk Ischen nach einer Saison wieder in die 2.HKK ab.

3.HKK: TuRa Buderich 4 - CVJM Kelzenberg 5 8:4

Thomas Görlitz mit zwei Siegen, dazu je ein Zähler durch Peter Schiffer und Torben Reipen reichten der Fünften nicht für eine Überraschung beim Vizemeister. Mit 13:23 Punkten belegt das Team am Saisonende Platz 8.

3.HKK: CVJM Kelzenberg 6 - TTV Norf 4 4:8

Ebenfalls Platz 8 für das Team um Axel Niebisch. Je zwei Einzelsiege von Stefan Trottnow und Max Knappe reichten im Heimspiel gegen das Schlusslicht aus Norf nicht zu einem versöhnlichen Saisonabschluss.

Jungen-1.KK: SG RW Gierath - Jungen 4:6

Im Lokalduell holten sich die Kelzenberger Jungen in Gierath noch den zweiten Tabellenplatz von den Gastgebern, die allerdings drei Punkte kampflos abgaben. Max Knappe mit zwei Erfolgen und Marc Geerkens in einem wahren Krimi gegen Gieraths Einser sorgten für den Erfolg.

Mädchen Bezirksliga: Mädchen - TTC DJK GS Kaßlerfeld 2 8:2

Anfangs taten sich die Kelzenberger Mädchen gegen den Gegner aus Duisburg noch schwer, die ersten drei Spiele gewannen sie alle im Entscheidungssatz. Doch dann kamen sie richtig ins Rollen und nur die Nr.1 der Gäste konnte bei schon klarem Rückstand noch zwei Ehrenpunkte entführen.